

# *Des avancées sont enregistrées dans le processus de rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les USA*

---



La Havane, 22 mai, (RHC).- La directrice générale du Département États-Unis au Ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal, a annoncé que le dialogue entre Cuba et les États-Unis pour le rétablissement des relations et l'ouverture d'ambassades se poursuivra.

Au cours d'une conférence de presse au terme de la 3<sup>e</sup> ronde de négociations, à Washington, Josefina Vidal a qualifié de juste la décision du président Barack Obama d'exclure Cuba de la liste des états prometteurs du terrorisme.

Concernant les débats elle a fait savoir que les deux parties ont discuté des thèmes liés au fonctionnement des ambassades et à l'attitude que devront observer les diplomates dans les deux missions.

Elle a annoncé que des rencontres techniques ont eu lieu ces dernières semaines sur l'aviation civile, l'hydrographie et les cartes nautiques.

La chef de la délégation cubaine a annoncé que des conversations futures porteront sur la prévention de maladies infectieuses ayant un grand impact dans le monde.

Josefina Vidal a mis l'accent sur le climat respectueux et professionnel qui a caractérisé cette ronde.

Pour sa part, Roberta Jacobson, Secrétaire d'état Adjointe pour les questions de l'hémisphère occidental a déclaré: « Nous avons avancé ces 5 derniers mois et nous sommes chaque fois plus proches de l'ouverture d'ambassades.

Le Bureau des Intérêts de Cuba à Washington a annoncé le rétablissement dans les dernières heures, de ses services bancaires, un thème qui a été discuté lors des séries de conversations précédentes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56878-des-avancees-sont-enregistrees-dans-le-processus-de-retablissement-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-les-usa>



**Radio Habana Cuba**